
Уважаемые руководители предприятий, 
учёные, инженеры, экономисты, молодые специалисты

 и все не равнодушные люди!

Приветствую Вас на 12-й выставке-форуме “Промышленность. Инвестиции. 
Технологии”!

Когда идея её проведения возникла 10 лет назад, мы рассчитывали создать 
главный промышленный форум Кривбасса. Это оказалось намного труднее, чем 
мы думали “на берегу”, но так или иначе шаг за шагом ПИТ стал таким форумом. 
Сегодня, несмотря на очень не простое для выставок время, мы с Вами будем 
работать на крупнейшем в выставочной истории Кривбасса форуме, число 
участников которого превышает сотню, среди которых гости из разных регионов 
Украины, а также из Чехии, Белоруссии, Казахстана, России.

Особенно важно, что в нынешнее не простое время наши гости приехали не 
только чтобы продать нам свою передовую продукцию, но и в поисках продукции 
нашей, т. е. стимулируя наше производство, расширяя экспортные рынки сбыта.

Год назад Кривой Рог присоединился к соглашению меров по 
энергоэффективности. Проводимые в ближайшие дни в рамках выставки “Дни 
энергии”, равно как и иные выступления и презентации — дадут как конкретные 
практические, так и стратегические инвестиционные пути развития.

На этом форуме мы заложим традицию торжественной ратификации 
стратегических документов.

Искренне надеюсь, что инвестиции в форум организаторов и участников будут 
вознаграждены активными и многочисленными посетителями, высокой деловой 
активностью, успешными переговорами и выгодными сделками.

Выступая одними из инициаторов 
и практических реализаторов 
создания в городе технопарка, 
надеюсь, что на выставке-форуме 
отечественная наука найдёт своё 
практическое применение.

Желаю всем успешного форума, 
крепкого здоровья, веры в великие 
свершения и сил на то, чтобы 
этого достичь!

С уважением,
директор компании “Кратос”,
секретарь отраслевого совета 
по вопросам промышленности
и строительства
Мирошников Дмитрий


